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The Earth Is a Friend Ship
地球は友好という名の船である

平成７年にむつ市とアメリカワシントン州ポートエンジェルス市が姉妹都市の盟約を締結して22年。
両市の友好親善に努める「むつ市ジュニア大使派遣事業」は平成９年度より開始され、

これまでに派遣された中学生は200名を超えます。
　19回目を迎える今年度は、平成30年１月４日からの８日間で実施され、

市内中学校１・２年生10名がジュニア大使として、シアトル市とポートエンジェルス市を訪れました。
　若きジュニア大使が、海外の人たちと接し、肌で感じた思いをお届けします。

　アメリカは思っていたよりも広く、自分の知らない
ことはまだまだあるんだな、もっと知りたいなと思い
ました。自分の住んでいるまちは世界のほんの一部で、
世界はもっと広いということを肌で感じることができ
ました。将来、英語を使った、いろいろな国を見るこ
とができるような職業に就きたいと思いました。

　今回、アメリカの人の気さくな面や温かい
心遣いに触れ、自然と心の壁もなくなり何事
にも自信が持てるようになりました。大使と
して使命を全うできたのは自分一人の力では
なく、多くの方々の支えがあったからこそだ
と思います。本当にありがとうございました。

　今回の体験は全てがとても貴重なもので、
アメリカの方々の優しさ、フレンドリーさ、
笑顔に何度も助けられました。私も、そんな
ところを見習い、将来は英語を使い、外国と
の交流に携わる仕事につきたいと改めて感じ
ました。アメリカで過ごした５日間は私にとっ
て夢のような時間でした。

　私はこのジュニア大使でたくさんのことを
学んで帰ってきました。文化の違いや似てい
るなと思ったことがたくさんあり、活かした
いという部分もありました。アメリカの方々
ははっきりと自分の考えを話し、特に "Thank 
you!" などの感謝の気持ちをたくさん表現し
ていました。言葉の壁は「積極性」で乗り越え
られることを学びました。

　アメリカに行っ
て言葉の壁を感じ
るとともに、身振
り手 振りを 使 い、
積極的に会話すれ
ば伝わるというこ
とを学びました。言葉が違う国に行くという不
安はありましたが、実際に行ってみるととても
楽しかったです。また、アメリカで感じたフレ
ンドリーさを今後の生活に活かし、いろいろ
な事に積極的に参加していきたいと思います。

　私は、今回の経験を忘れることはないでしょ
う。それくらい楽しく、そして刺激的な時間で
した。この先の人生、どうなるかは予想もでき
ませんが、大きな意味を持つであろう経験です。
14 歳という年齢でアメリカというとても遠い国
へ行けたことを嬉しく思いますし、生のアメリカ
を自分の肌、目、五感全てで感じることができ
たことを誇りに思います。
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平成 29 年度
むつ市ジュニア大使派遣事業

　この８日間を通して、とても貴重な経験をす
ることができました。アメリカから帰ってきて
もう終わりではなく、ここからが本当のスター
ト地点だと思います。ですから、これから私に
できることは、アメリカで学んだこと、得たこ
とを周りの人に伝えたり、自分で行動したりす
ることだと思っています。このスタート地点か
ら地道に一歩ずつ歩んでいきたいと思います。

　思い出の一つ一つが僕にとってとても貴重な
体験となりました。海外の方々におもてなしを
したり、されたりしながら、更に日本や郷土社
会について、またアメリカ文化について学び、
もちろん英会話のスキルをもっともっと上げて
ホストファミリーとの再会を果たしたいと思っ
ています。有難うございました。

　アメリカで過ごした８日間は、一生忘れられ
ない思い出になりました。実際に行ってみない
と気づかないこともたくさんあり、僕は将来、ア
メリカと日本をつなぐ架け橋となるような仕事
をしてみたい気持ちになりました。世界への見
方が変わる貴重な体験をさせてくださった皆さ                         
んに感謝したいと思います。

　私は何事もすぐに諦め
るところがありますが、PA
に行ってみて、自分から手
を伸ばさなければ、チャン
スは手に入らないことを学
びました。世界が平和で国
が安泰であること、そして今までの大使の皆さん
がつなげてくれたおかげで友好親善が続いている
のだと改めて思いました。
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まちづくり取組み発表では、むつ市各地域のお
祭りを紹介。むつ市に伝わる伝統文化を伝えて
きました。

まちづくり取組み発表を真剣に聞いてくれるス
ティーブンス中学校の生徒たち。

ジュニア大使たちが毎回お世話になるスティー
ブンス中学校の先生方や生徒たちは、今年も
大歓迎してくれました。

さよならパーティー。たった数日でしたが、言葉
もままならない私たちを温かく迎えてくれてありが
とうございました。この体験は一生忘れません。

文化フェアの様子。アメリカの中学生に伝えたい
日本の文化をみんなで伝えてきました。

ホストファミリーのお宅に全員が集合しての
ゲームナイト。楽しいゲームは言葉の壁なんて
関係ありません。

消防隊も歓迎してくれました

フレンドリーなホストとも仲良し

ボーリングにもみんなで行きました

シアトルのマイクロソフト本社にて

茶の心は、日本の心です

２０１８．３２０１８．３


